



## **Dato' Dr. TAN Kai Chah**

D.P.M.P., MBBS (MAL),  
FRCS (EDIN), FAMS (SIN)

**Ahli Bedah**

**Keahlian klinis:**  
Hepatobilier/Transplantasi

Dr K C Tan, seorang ahli bedah hati terkenal spesialis dalam transplantasi hati, lulus dari University of Malaya, pada tahun 1978 dan mendapatkan gelar Fellowship of the Royal College of Surgeons of Edinburgh pada tahun 1982. Dari tahun 1984 sampai 1987, beliau memperoleh pelatihan lanjutan dalam bedah pediatri di Manchester dan Southampton, Inggris, serta pelatihan lanjutan dalam bidang hepatobilier dan bedah transplantasi hati pediatri di King's College Hospital, London. Dr K C Tan ditunjuk sebagai Konsultan Bedah dan Dosen Bedah di University of London dari tahun 1988 sampai 1994.

Beliau adalah pionir berbagai prosedur transplantasi hati di Inggris baik untuk orang dewasa maupun untuk anak-anak, dari transplantasi 'pembagian-hati' pertama, cangkok hati auksilier pertama hingga lima transplantasi hati-ginjal gabungan serta satu transplantasi jantung-hati, Dr K C Tan telah menerima banyak penghargaan dari rekan-rekannya, pasien serta keluarga pasien.

Dengan telah melakukan lebih dari 400 prosedur transplantasi hati di Inggris, Dr K C Tan membuka praktiknya, Asian Centre for Liver Diseases & Transplantation (ACLDT), di Rumah Sakit Gleneagles, Singapura pada tahun 1994. Dr K C Tan juga menjabat sebagai Direktur Program Transplantasi Hati, National University Hospital, Singapura dari tahun 1995 sampai 2002.

Saat dipimpin oleh Dr K C Tan, ACLDT meraih pencapaian bersejarah sebagai pusat medis swasta pertama di Asia Tenggara yang telah berhasil melakukan 100 dan selanjutnya 200 transplantasi hati donor hidup (LDLT) pada tahun 2007 dan 2012 secara berurutan. ACLDT terdaftar pada Bursa Efek Australia pada tahun 2009.

ACLDT berganti nama sebagai "Asian American Liver Centre" pada tahun 2013, dan merupakan anak perusahaan yang sepenuhnya dimiliki oleh Asian American Medical Group.

Sebagai seorang visioner, keahlian Dr K C Tan telah membawa banyak pasien menikmati harapan hidup baru.